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公 安 委 員 会 定 例 会 議 会 議 録

第１ 開催日時

令和５年11月16日（木） 13時00分 ～ 15時15分

第２ 出席者

横町委員長、野呂委員

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、情報通信

部長、首席監察官、総務室長、警察学校長

第３ 議事の概要

１ 議題事項

(1) 公安委員会に対する苦情申出書の受理について（２件）

警務部長から、「10月23日及び10月30日に公安委員会宛ての苦情の申出が

あった。これを受理し、当該苦情に関する事実関係の調査を関係課に行わせる

こととしたいので審議願いたい」旨の説明を受け、審議の上、決裁した。

委員から、「しっかりと調査をしていただきたい」旨の発言があった。

２ 報告事項

(1) 県議会の開催状況について

警務部長から、「第315回定例会一般質問では、安全・安心を実感できる

青森県の実現に向けた取組、犯罪のない安全安心まちづくりの推進、交通安

全施設の整備等に関する質疑があり、本部長が答弁した。また、10月４日開

催された文教公安委員会では、ヘリコプターテレビシステムの活用状況、自

転車乗車時のヘルメット着用率向上、懲戒処分の状況と取組等に関する質疑

が、10月12日、13日及び16日に開催された決算特別委員会では、高齢者を対

象とした特殊詐欺被害防止対策事業の取組、横断歩道標示の補修、交通信号

機の整備等に関する質疑があり、本部長及び担当部長が答弁した」旨の報告

があった。

委員から、「交通安全施設に関する質問が多かった。特に、横断歩道標示は､

目に付く人が多いと思われるので、スムーズに補修できるようにしていただき

たい」旨の発言があった。

(2) 令和５年度の信号機撤去予定箇所の延期について

交通部長から、「令和５年度中に信号機を撤去する予定であった平川市

碇ヶ関地区の信号機について、地域住民の要望があり撤去を延期する。今後､

撤去時期を検討の上､来年度以降に延期する予定である」旨の報告があった｡

(3) 第１回あおもりテロ・経済安全保障対策ネットワーク総会の開催について

警備部長から、「11月20日、東奥日報新町ビルにおいて、第１回あおもり

テロ・経済安全保障対策ネットワーク総会を開催する」旨の報告があった。

委員から、「テロ・経済安全保障対策はとても大事なことだと思っている。

総会の開催が成功することを期待する」旨の発言があった。
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《決裁・報告等》

○ 令和６年青森県警察運営方針に関する伺いについて

○ 青森県暴力団排除条例に基づく勧告の実施について

○ 運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果等について

○ 警察職員等の援助要求に伴う同意について

以 上


